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Possessive Adjectives and Pronouns



There is …, 

There are …



Конструкции There is и There are используются для обозначения

наличия чего-то в определенном месте, местоположения предметов

или их количества.

В этой конструкции слово there выступает формальным подлежащим и

не несет никакого значения (его нельзя перевести как «тут», «там»),

поэтому такие предложения переводятся с конца.

1. There is a mouse in the kitchen!

2. There are some cookies in the box.

3. There was a man in the room.

4. There were men in the room

waiting for you.

5. I think there will be a lot of people

at tomorrow’s concert.

1. На кухне мышь!

2. В коробке есть немного печенья.

3. В комнате был мужчина.

4. В комнате были мужчины,

которые тебя ждали.

5. Я думаю, что на завтрашнем

концерте будет много людей.



Present Past Future

There is ...

Единственное

число

There was ...

Единтсвенное

число

There will be ...

Единтсвенное

число

There are ...

Множественное

число

There were ...

Множественное

число

There will be ...

Множественное

число



В утвердительных предложениях на первом месте всегда стоит формальное

подлежащее there, после которого следует глагол to be в нужной форме

и «настоящее подлежащее» (предмет или человек). Форма глагола to

be зависит от числа существительного и времени в предложении.

There is и there was используется для предметов или понятий в

единственном числе или неисчисляемых существительных.

There are и there were используется для множественного числа предметов.

Если в утверждении после оборотов there is / there was / there will

be исчисляемый предмет стоит в единственном числе, он используется

с неопределенным артиклем a / an. Определенный артикль the практически

не используется.

•There is = There’s (сокращение)

•There’s a cat in our garden. – В нашем дворе (какой-то) кот.



Если это множество предметов, то используется числительное,

указывающее на их количество или слово some (несколько). Перед

неисчисляемыми существительными также используется some.

There are two cats in our garden.

There are some cats in our garden.

There’s some milk in the fridge.

There was some food in this lunchbox.

В нашем дворе (находится) два кота.

В нашем дворе (находятся какие-то) коты.

В холодильнике есть немного молока.

В этой коробке для завтрака была еда.

В утверждении после конструкции there is / there was / there will be могут

использоваться местоимения someone (кто-то) и something (что-то).

There was something strange in his room.

There was someone asking for your phone

number.

В его комнате было что-то странное.

Кто-то просил твой номер телефона.



Отрицательное предложение с there is / there are образуется с помощью

отрицательной частицы not после глагола to be в нужной форме.

В отрицании с there is not / there was not / there will not be существительные

в единственном числе используются с неопределенным

артиклем a / an (без отрицательных местоимений, так как в английском языке

может быть только одно отрицание).

There wasn’t a cat in our garden. – В нашем дворе не было никакого кота.

There won’t be a party next week. – На следующей неделе не будет вечеринки.

В отрицательном предложении существительные во множественном

числе или неисчисляемые существительные используются с

местоимением any (какой-нибудь, никакой).

•There is not = there isn’t (сокращение)

•There isn’t any money in his wallet. – В его кошельке нет никаких денег.

•There are not = there aren’t

•There aren’t any pencils on my desk. – На моем столе нет никаких

карандашей.



В отрицании после there is not / there was not / there will not be могут

использоваться местоимения anybody, anyone (кто-то, никто) и anything (что-то,

ничего, ничто).

•There isn’t anyone in the room. – В комнате никого нет.

•There wasn’t anything interesting in that city. – В том городе не было ничего

интересного.

Также отрицательное предложение может образовываться с помощью

отрицательного местоимения no перед существительным, независимо от его

числа. В этом случае не ставится частица not после to be.

•There was no cat in our garden. – В нашем дворе не было никакого кота.

•There are no pencils on my desk. – На моем столе нет никаких карандашей.

•There is no money in his wallet. – В его кошельке нет никаких денег.

В отрицательном предложении после there is / there was / there will be могут

использоваться местоимения nobody, no one (никто) и nothing (ничего, ничто).

•There is no one in the room. – В комнате никого нет.

•There was nothing interesting in that city. – В том городе не было ничего

интересного.



Вопросительное предложение с there is / there are образуется путем

вынесения глагола to be в нужной форме в начало предложения.

Как и в отрицательных предложениях, в вопросе существительные в

единственном числе используются с неопределенным артиклем a / an.

•Is there a cat outside?

•Will there be a party next week?

В вопросах существительные во множественном числе или неисчисляемые

существительные используются с местоимением any (какой-нибудь).

Were there any pencils on my desk?

Is there any money in your pockets?

На моем столе были (какие-то) карандаши?

У тебя в карманах есть (какие-то) деньги?



В вопросах после is there / was there / will there be могут использоваться

местоимения anybody, anyone (кто-то) и anything (что-то).

Is there a cat outside?

Yes, there is..

No, there isn’t.

Was there anybody in my room?

Yes, there was.

No, there wasn’t.

Is there anything I can do for you?

Was there anybody in my room?

В кратких ответах на общие вопросы также используется конструкция there

is / there are в утвердительной или отрицательной форме в нужном времени.

Я могу вам чем-то помочь?

Был ли кто-то в моей комнате?

На улице есть кот?

Да, есть

Нет.

Был ли кто-то в моей комнате?

Да.

Нет.



В специальных вопросах вопросительное слово ставится на первое место,

после которого идет порядок слов общего вопроса.

После вопросительных выражений how many / how much следует

существительное, к которому они относятся.

•Who is there in my room?

•Why are there so many people?

•How much money is there in your wallet?

•Кто в моей комнате?

•Почему там так много людей?

•Сколько денег в твоем кошельке?



Особенности употребления

There is / There are могут быть использованы практически со всеми

временами и модальными глаголами, а также с конструкцией to be going

to. В этом случае изменяется только глагол to be.

1.There has been an accident this morning.

I hope everything is alright now.

2.She said that there had been nothing to

drink at Matt’s party.

3.There must be some money in my pocket.

4.There may be a dog in their garden.

5.There should have been a letter from

Craig in my mailbox.

6.There is going to be a charity concert

next week. .

1.Сегодня утром была авария. Надеюсь,

сейчас все наладилось.

2.Она сказала, что на вечеринке Мэтта

не было никаких напитков.

3.В моем кармане должны быть какие-

то деньги.

4. Возможно, в их дворе есть собака.

5. В моем почтовом ящике должно было

быть письмо от Крейга.

6. На следующей неделе собираются

проводить благотворительный концерт



Перечисление предметов

При перечислении нескольких предметов после конструкции there is / there

are глагол to be ставится в форму единственного или множественного числа

в зависимости от числа существительного, которое идет за ним.

There is one cat and one puppy in

Jack’s house.

There is a cat and two puppies in

Jack’s house.

There are two puppies and a cat in

Jack’s house.

В доме Джека есть один кот и один 

щенок.

В доме Джека есть один кот и два 

щенка.

В доме Джека есть два щенка и один 

кот.



There с другими глаголами

Глагол to be в конструкции there is / there are может быть заменен на другие

глаголы, которые выражают значение присутствия, такие как to exist (быть,

существовать), to lie (лежать), to live (жить), to come (приходить,

случаться), to stand (стоять) и т.д.

There was a big stature in this park.

There stood a big stature in this park.

There lives an old woman in this house.

There came some noise from his room.

В этом парке была большая статуя.

В этом парке стояла большая статуя.

В этом доме живет пожилая женщина.

Из его комнаты раздался (какой-то) шум.



Prepositions of Place












